

---

## Ester Alba es la primera mujer en ocupar el vicerrectorado de Cultura y Deportes



**Puig con Mestre y Alba.**

**LEVANTE-EMV.** VALÈNCIA

■ La rectora de la Universitat de València, M<sup>a</sup> Vicenta Mestre, nombró ayer a la profesora titular del Departamento de Historia del Arte Ester Alba Pagán como nueva vicerrectora de Cultura y Deportes de la Universitat. Alba se convierte, así, en la primera mujer en ocupar este vicerrectorado en la Universitat de València.

Ester Alba (València, marzo de 1974) era, hasta el momento de su nombramiento, Directora del Servicio de Cultura Universitaria de la Universitat de València, además de codirectora del Archivo Valenciano de Diseño.

Su trayectoria internacional se centra en los estudios museológicos, las industrias culturales y creativas, el turismo y la tecnología.

La nueva vicerrectora, miembro del Consejo Social de la Universitat de València y del Consejo Rector del IVAM, sustituye al catedrático de Sociología de la Universitat, Dr. Antonio Ariño Villarroya, quien presentó su renuncia a este cargo, después de que el Consejo de Gobierno aprobase, la constitución de La Nau, actual Centro Cultural de la Universitat de València, como Museo.